

# Weckruf für die Welt

Text: MartinZyweck

06.06.2016

Die Nachrichten verkünden laut, es geht steil bergab.  
Terroristen, Manager schaufeln mit am Grab.  
Das Klima schwankt, die Erde ächzt, wir haben ein Problem.  
Wenn das nicht beendet wird, gibt's kein Wiedersehen.

Ne Mischung aus St. Martin und dem Nikolaus,  
bestückt mit dicken Eiern und mit starker Faust,  
der deutlich macht, dass Frieden herrscht, keine andre Wahl.  
Und wer nicht hört, wird fühlen, so ist da nun einmal.

Weckruf für die Welt  
wir brauchen jetzt einen Held,  
einen der sich kümmert  
wie es uns gefällt.

Weckruf für die Welt  
wir brauchen jetzt den Held,  
jemanden, der beißen kann  
und nicht nur laut rumbellt.

Von mir aus kann's ne Heldin sein, in heißem kurzem Zwirn,  
mit Krone auf und langen Beinen, aber bitte was mit Hirn.  
Es kann auch eine Seekuh sein, die diese Welt befreit.  
Hauptsache die Luft wird rein, wenn wir laut nach ihr schrein.

Ich hatt auch schon nen Superdress, war dafür bereit.  
Doch merkte leider viel zu schnell, ich bring es nicht sehr weit.  
Das muss so'n richtiger Hero sein, cool und auch charmant.  
Der allen, die was Böses woll'n, Vernunft in den Schädel rammt.

Auf der Suche nach dem Glück  
laden wir zum Casting ein.  
Zeigt uns, was ihr machen könnt,  
um uns zu befreien.